

#DSSQ

Am Freitag, den 16.10., auf die Straße:

„DIE NAZIS KOMMEN,
WIR STELLEN UNS QUER!“

Schon wieder legen Rassisten und Islamfeinde die Innenstadt lahm!

**In Düsseldorf ist kein Platz
für Rassismus!**

Die rechtspopulistische und rassistische Kleingruppe Dügida um Melanie Dittmer kommt am Freitag den 16.10.15 wieder nach Düsseldorf, um rassistische Hetze gegen Flüchtlinge, Migrant_innen und gegen den Islam zu verbreiten. Die Rassist_innen planen dieses Mal wieder sich vor dem Hbf zu sammeln und Richtung Verwaltungsgericht zu ziehen. **DSSQ** wird erneut nichtzulassen, dass sie ungehindert ihren Hass propagieren.

Keinen Fußbreit dem Rassismus!

**Bringt eure Fahrräder mit! Wir
planen eine Fahrradkundgebung!**



**Kommt alle zur Kundgebung um
18:00 Uhr zum Hbf!**

Wenn Sie Sich über unser Bündnis „Düsseldorf stellt sich quer - Kein Fußbreit dem Rassismus“ und über die aktuellen Aktionen informieren möchten, besuchen Sie uns doch einfach auf Facebook oder unserer Internetseite oder bei Twitter: #dssq #nodügida

<http://www.duesseldorf-stellt-sich-quer.de>